



CEDIDA

## Exitoso plan para erradicar a la mosca de la fruta

En Chimbarongo, tras nueve meses de intensas labores, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) concluyó exitosamente la campaña de erradicación de la mosca de la fruta (*Ceratitiscapitata*), detectada en abril del 2024 en el sector urbano de esta comuna frutícola. El operativo, que movilizó a más de 140 funcionarios y abarcó 36 mil hectáreas en cuarentena, incluyó medidas como inspecciones en más de 400 camiones y revisiones exhaustivas en más de 9 mil viviendas. Además, se implementó la Técnica del Insecto Estéril (TIE), clave en el control de la plaga. Este esfuerzo permitió reactivar el traslado seguro de frutas y proteger las exportaciones desde una zona estratégica para la producción agrícola nacional.